

進路講話

1月31日(火)に3年生による進路講話を行いました。
大学、専門学校、就職と進路別に教室を分け、1・2年生は自分の進路希望に応じた教室で3年生の講話を聴きました。

どの教室も3年生は進路活動、そして高校生活3年間を振り返ってよかったですこと、失敗したこと、大変だったことなどをしっかりと伝えてくれました。

それに応えるように1・2年生はメモをとりながら真剣に話を聴いていました。

[実施後の1・2年生アンケートより] 今回の講話の感想を紹介します!



進路活動で大変だったこと、もっと頑張っておくべきだったこと具体的に聞けたので、今のうちに出来ることをしっかりとやろうと思いました。



進路について改めて考えるいい機会になりました。



言葉遣いに気をつけることや、字を綺麗に書くこと、コミュニケーションの大切さなど普段から心がけることをたくさん聞けて良かったです。

卒業式について連絡とお願い

第70回北海道枝幸高等学校卒業証書授与式を3月1日(水)に挙行いたします。

卒業生保護者の皆さんをお気を付けてご来場ください。また、卒業式当日は学校周辺が大変混雑します。余裕をもってご来場いただきますとともに、駐車スペースに限りがございますので、お近くにお住まいの方は極力お車のご利用を控えていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

なお、ご来場の際は、マスクの着用、手指消毒、ソーシャルディスタンスの確保など新型コロナウイルス感染症予防対策へのご協力を願いいたします。